



Prendre du bon temps pendant le confinement !

Se retrouver, échanger, rester chez soi en famille, quoi de mieux que des cartes à jouer pour apporter convivialité et divertissement, et ainsi rendre ces moments plus agréables.

C'est donc l'occasion de redécouvrir les jeux emblématiques comme le Tarot, la Belote ou encore le Poker pour les parieurs. On fait aussi l'école à la maison avec les Cartatoto, apprendre les chiffres, l'alphabet ou encore l'anglais. Les petits ne seront pas en reste à l'heure de la récréation avec le retour des célèbres jeux, tels que le Pouilleux, le Kem's, le Kilo de M *#! ou encore une nouveauté le Crazy Léon.

Des jeux à petits prix, à ajouter tout de suite à sa liste de course !

